

Internationale Jugendarbeit

Der Austausch mit Jugendlichen in verschiedenen Ländern der Welt soll unterstützt und gefördert werden.

Jugendbegegnung mit Lijiang



Eine Delegation aus Bad Homburg hat sich im Mai 2012 mit Vertretern in Lijiang getroffen, um diese Jugendbegegnung vorzubereiten. Beim Gegenbesuch der chinesischen Fachkräfte Ende 2012 konnte die Jugendbegegnung dann konkret geplant werden. So traten im Juli 2013 zehn Bad Homburger Jugendliche mit drei Betreuern die Reise nach Lijiang an und ließen sich für neun Tage auf eine völlig andere Kultur ein.

Ende August 2013, also rechtzeitig zum Laternenfest, durften wir dann zehn Jugendliche aus Lijiang zusammen mit ihren drei Betreuern begrüßen. Gemeinsam mit den Bad Homburger Jugendlichen, die zuvor in Lijiang waren, wurde ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet und mit viel Spaß lernte man sich näher kennen.

Unter anderem wurde die Commerzbank-Arena in Frankfurt besichtigt.

Finanziert wird dieses Projekt u. a. mit Fördergeldern des Kinder- und Jugendplanes des Bundes.